



きとう俊郎 県政レポート

連絡先 〒491-0033 一宮市別明町 1-2-2-201 Tel 0586-24-8970

希望あふれる2020年の開幕！



2020年はオリンピックイヤー 新春街頭演説でスタート

新年を迎えた1月2日、名古屋駅にて公明党愛知県本部主催の新年街頭演説会を行い、参加いたしました。本年も公明党のネットワークを発揮して国・県・市が「ONE-TEAM」となり、安心と希望を皆様に届けられるよう、全力で取り組んでまいります。ご支援宜しくお願い申し上げます。



1/4 尾西商工会の賀詞交歓会



安江参院議員と連携していきます



今年も愛知県政発展に全力投球

公明党県議団長として財務省に予算要望



来年度の予算獲得の為に麻生財務大臣に面談しました。公明党からは、新人の安江のぶお議員、伊藤涉議員、里見隆治議員が同席されました。

日々の活動のひとこま



愛知県市議会議長会の会長の小牧市議会議長、舟橋秀和議長様をはじめ副会長の皆様による陳情をお受けいたしました。

①育士不足の解消 ②自転車の乗車人員 ③高齢運転者の事故対策 ④公共施設の老朽化対策 ⑤不登校対策など、非常に具体的で喫緊の課題ばかりでした。

公明党として、県と国において検討をして実現を目指してまいります。



河村弘保一宮市議会議員と、本年10月に開設された「ユースアップ高等学院」を視察させていただきました。3年間で74単位を通信制で学習する教育課程です。一宮市本町3丁目にある「愛知・一宮学習センター」では、個別の学習スペースが設けられ、明るいスペースの中でパソコンに向かい学習できる環境が整っています。学校に登校ができない悩みを持った生徒さんには、ご希望があれば専門の臨床心理士と連携を取り、学校生活に適應できるようにカウンセリングを行うこともできます。